

Autouroute A10 : une table ronde avant la gratuité ?

Dominique Bussereau, le secrétaire d'Etat aux Transports, l'avait promis lors d'un déplacement à Saint-Arnoult-en-Yvelines : la tenue d'une table ronde, autour des vacances de la Toussaint, sur le très épais dossier de la gratuité de l'A10 sur le tronçon Paris - Longvilliers/Dourdan. Une première depuis la création de l'association A 10 gratuite, en 2001, qui compte aujourd'hui 670 membres. L'Etat, les collectivités territoriales et des représentants de Cofiroute pourraient ainsi réviser le contrat de concession de 30 ans consenti par l'Etat à la société exploitante de l'autoroute. D'ores et déjà, des représentants de l'association A10 gratuite, accompagnés de parlementaires, sont invités à se rendre au Secrétariat d'Etat aux transports, le mardi 10 novembre.

• <http://a10gratuite.free.fr>